
致词

欧洲法会负责人及全体与会者：

大家好！

旧的势力利用邪恶所安排的这场恶毒的所谓考验，无论其怎么
邪恶，最终将在正法中被清理掉。作为大法弟子，目前所做的一切
都是在抵制对大法与弟子们的迫害。讲清真相是对邪恶揭露的同时
抑制邪恶、减少迫害；揭露邪恶的同时是清除民众头脑中被邪恶的
造谣与假象的毒害，是在挽救人。这是最大的慈悲。因为未来有几
十亿人要得法，如果人的头脑中装着抵触大法的思想，这场邪恶一
过，人类就将开始大的淘汰，可能会使有缘得法的人或者更多无辜
的人被淘汰掉，所以我们目前所做的一切都是伟大的，都是慈悲的
，都是在圆满自己最后的路。在常人社会中证实大法、揭露邪恶，
看上去很象常人社会的工作，不是的。常人是为了自己的利益在做
着一切，而我们所做的都是为了维护大法。这是作为一个大法弟子
应该做的，没有为私为己的任何因素，是神圣的，是伟大的，是在
面对真正的邪恶──旧的势力，树立觉者的伟大威德。

作为大法弟子，能够做好正法的事、圆满好自己的一切，就要
多学法。无论怎么忙都不能不学法。这是圆满的最大保证。你们在
时间紧困难多中还在做着你们应该做的，这就是了不起，就在树立
自己的威德，因为你们是从苦中从压力中从困难中走过来的。

再一次祝法会圆满成功！

李洪志
2001年3月19日


